
Un club cada semana

Canovehlas

De entidad verdaderamente jo-,
ven, puede catalogarse al C. D. Ca
rtovellas, pues son pocos los años,

en comparación con los demás
clubs, que lleva tomando parte en

competiciones federadas.

En lo que podríamos Ilamar su

segunda época deportiva, el C. D.

Canovellas ha tomado incremento

en el mundillo futbolístico, al socai

re del gran desarrollo urbanístico

de la población en su parte Este, es

decir, en lo que popularmente se

pCrC)...

llama barriada de «Xarlet», que ha

hecho que una pequeña población,
eminentemente agrícola, se trans

formase en un gran conglomerado
urbanístico de más de cuatro mil

personas.

Este rápido crecimiento de la po

blación, ha influido en que el am

biente deportivo también se haya
hecho notar, y así Canovellas cuen

ta hoy con uno de los mejores equi
pos de aficionados de la región.

Al habla con su presidente
D. JOSE ROVIRA CLAPES

Con su joven y dinámico presi- sar en lamayoría de clubs, también

dente, don José Rovira, sostuvimos pasamos nuestros apuros.

la siguiente entrevista: —¿Muchas dificultades?
—¿Satisfecho de la actual mar- —Más de las que quisiéramos.

cha del Club? --¿Es que no responden los afi-
po. cionados canovellenses?—En el aspecto deportivo no

demos quejarnos, ya que el equipo —Los que podríamos Ilamar acé
Ileva una meritoria campaña en el rrimos seguidores del Club, éstos
actual campeonato de Cataluña de sí, pero para lo que es la pobla
aficionados. ción, tendríamos que recibir más

—¿La cosa económica, va tam- ayuda.
bién boyante? —¿Cuántos asociados son en la
—Aquí, como creo que debe pa- actualidad?

NO IMPORTA LA MARCA...

—Apenas Ilegamos a un cente- to a mis compañeros de Junta y a

nar. los jugadores por su comporta
-¿Colabora la industria y el co- miento, y esperar que la afición de

mercio? Canovellas se identifique lo mayor
-Tampoco en este aspecto, salvo mente posible con el Club.

honrosas excepciones, estamos muy Av.
favorecidos.

—¿Así cuál es el capítulo 0 Ca- COMPOSICION DE LA

pítulos de ingresos? JUNTA DIRECTIVA
—La cuota de los socios, una Don José Rovira, presidente; don

pequeña subvención del Ayunta- José Pinto, vicepresidente; don An
miento y la recaudación de taquilla tonio Bujaldón, secretario; don Ma
en días de partido. riano Prims, tesorero; don Pedro
—¿Asiste mucho público? Bucosa, don Antonio Páez, don Ave
-Regular tan sólo. lino Boté, don Juan Valera, don

—¿Difícil llevar pues, la carga Luis Varela, don José Valera, don
de la presidencia? Miguel Martos, don Félix Martín y

—Tanto como carga no diría yo, don José Vilarrasa, vocales.
pues estas cosas se hacen por pura

PLANTILLA DE JUGADORES
afición. Por otra parte, tengo una

eficiente colaboración en mis com- Francisco Fabregat, Andrés Jaén
pañeros de Junta, que en definitiva y Fernando Polo, porteros.

hace pueda desempeñar la presi- Antonio Barrera, Vicente Parra,

dencia. Antonio Villanueva, Miguel Esteve,

-

intención de subir de ca- José Ferré, José Melits y Francisco
tegoría? Corbera, defensas.

—Primeramente nos hemos de Joaquín Marsal, Mariano Maria
clasificar y entonces se haría un no, José Batalla y Juan Terradellas,
estudio económico para mirar si la medios.
cosa fuera factible. Al menos ésta Felipe Palau, Daniel Nicola, Anto
es mi opinión. nio Pinto, Miguel Xicola, Julián Rie
--¿Alguna otra cosa más? ra, Juan Pagés, Manuel Martín y
—Pues reiterar mi agradecimien- Antonio de la Torre, delanteros.

ADQUIERA LA MOTO o VELOMOTOR PREFERIDO

RECUERDE que CASA MASFERRER dispone de

TODO lo preciso para facilitarle SEGURIDAD, PROTECCION

y COMODIDAD.
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